

Zeitschrift: Revue de linguistique romane
Band: 38 (1974)
Heft: 149-152

Rubrik: Chronique

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 07.10.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

d'appartenir à l'« Institut d'Estudis Catalans » (1935), dont il était Membre adjoint. Après la guerre civile espagnole (1936-1939), il a fait partie du « Consejo Superior de Investigaciones Científicas », a été élu et reçu à la « Real Academia de Buenas Letras de Barcelona » et a enseigné, comme Chargé de Cours, à l'Université de Barcelone. Pourtant il ne s'est senti à l'aise nulle part. Même un Institut International de Culture Romane, qu'il a fondé lui-même, n'a pu devenir non plus ce qu'il avait songé.

Dernièrement il vivait très isolé, il voyait peu de monde. Néanmoins il voyageait encore et faisait des projets sans cesse. Il avait quitté St. Cugat et habitait Castellar del Vallès, d'où il se rendait souvent à St. Cugat. Justement il partait vers St. Cugat (dans l'autobus public) au moment où il s'est senti soudain malade. Il a été conduit à l'hôpital de Castellar, où il mourut au bout de quelques heures. Un peu plus d'un mois après il aurait eu 87 ans. Le 4 décembre il y a eu l'enterrement, à Castellar, en pleine campagne catalane. Après une vie de combats, A. Griera retournait à la terre dont la langue lui avait inspiré tous ces combats.

A. M. BADIA-MARGARIT.

CONGRÈS.

ROME, 20-22 mai 1975.

Le Centre National de la Recherche scientifique, l'École Française de Rome et l'Institut d'Histoire médiévale de l'Université de Pise organisent, à l'École Française de Rome, du 20 au 22 mai 1975, une Table Ronde sur le thème : UTILISATION DE L'INFORMATIQUE POUR L'EXPLOITATION DES DOCUMENTS TEXTUELS MÉDIÉVAUX. A propos de deux entreprises scientifiques actuellement en cours (l'édition des chartes pisanes antérieures à 1200 et la publication des Registres des papes du XIV^e siècle) des médiévistes italiens et français ont été amenés à se poser le problème de la validité respective des méthodes traditionnelles et de l'informatique, tant dans le domaine de l'exploitation des grandes séries que dans celui de leur publication. Le colloque de Rome devrait permettre de faire le point des recherches et des travaux en cours dans le domaine du traitement automatique des textes médiévaux.

Pour tous renseignements, on peut s'adresser :

soit à André Vauchez, École française de Rome, Piazza Farnese 67, 00186 Roma,

soit à C. Violante, Institut d'Histoire Médiévale, Université, Pisa.

MONTÉLIMAR, 2-7 septembre 1975.

Le cycle des congrès qui se sont d'abord appelés des *Langue et Littérature du Midi de la France* reprend, grâce à l'initiative de Jean-Claude Bouvier, de

l'Université d'Aix-en-Provence. Dans la suite des congrès d'Avignon (deux fois), Aix, Bordeaux, Nice et Montpellier, le VII^e CONGRÈS DE LANGUE ET LITTÉRATURE D'OC ET D'ÉTUDES FRANCOPROVENÇALES aura lieu à Montélimar (Drôme), du mardi 2 septembre au dimanche 7 septembre 1975.

Pour tous renseignements s'adresser à **Jean-Claude Bouvier, secrétaire général du Congrès, Université de Provence, Centre d'Aix, 29 avenue R. Schuman, 13100-Aix-en-Provence.**

ILE DU PRINCE-ÉDOUARD (Canada), 30 juillet-6 août 1975.

LES CONFÉRENCES INTERNATIONALES SUR LES MÉTHODES DE RECHERCHE EN DIALECTOLOGIE, organisées par l'Université de l'Île du Prince-Édouard, à Charlottetown, portent sur les innovations théoriques et méthodologiques dont a bénéficié la dialectologie au cours des dernières années.

Pour tous renseignements s'adresser à **H. R. Wilson, Department of English, University of Western Ontario, London, Ontario, Canada N6A 3K7.**